Sobre Nosotr@s Contacto Nuestro Blog Loterías y Quinielas Aviso Legal Privacidad





Luis Fuentes apuesta por "sentar las bases" para que Castilla y León se convierta en un "territorio de referencia" en el envejecimiento activo y saludable

By Redacción on 28 julio, 2020 👩 🗿 🔯









Vota este artículo

El presidente de las Cortes de Castilla y León, Luis Fuentes, ha apostado hoy en Burgos por "sentar las bases" para convertir a la Comunidad Autónoma en un "territorio de referencia" en envejecimiento activo y saludable, con la creación de una red de contactos para generar un "potente ecosistema de trabajo" especializado en la llamada 'silver economy' o

economía plateada

Se trata de un concepto que busca incentivar políticas y proyectos que favorezcan el envejecimiento activo y saludable de la población, con medidas que "generen oportunidades en torno a las personas mayores". Fuentes, que ha mantenido hoy en la Diputación de Burgos un encuentro de trabajo sobre despoblación con el presidente en funciones de la Institución Provincial, Lorenzo Rodríguez, ha asegurado que Castilla y León, "como sociedad justa que es", está "comprometida" con la mejora de la calidad de vida de los mayores.

En este sentido, el presidente de las Cortes ha asegurado que existe en la Diputación de Burgos una iniciativa que le ha "entusiasmado" y que expondrá en la jornada técnica que se celebrará los días 1 y 2 de octubre en Zamora ante los miembros del Grupo de Trabajo sobre Despoblación y Envejecimiento de la Conferencia de Asambleas Regionales Legislativas de Europa (CALRE), que el propio Luis Fuentes preside.

Se trata del proyecto "Silver SME's", uno de los cuatro que está impulsando la Sociedad para el Desarrollo de la Provincia de Burgos (SODEBUR), como un "claro ejemplo de políticas para fomentar el emprendimiento y el crecimiento empresarial", en torno a la economía planteada. Esta iniciativa busca crear oportunidades para el desarrollo de las pequeñas y medianas empresas para producir bienes y servicios para la población mayor que vive en entornos rurales, con el objetivo de impulsar el envejecimiento activo, la salud, la inclusión social y la independencia de estas personas.

'Silver SME's' forma parte de una iniciativa europea en la que participa, además de Burgos, la región de Dalarma (Suecia), Cork (Irlanda) y la Comunidad Intermunicipal de Ave (Portugal). También cuenta con la implicación de otros países como Eslovenia, Francia, Polonia y Bélgica. Por eso, Luis Fuentes considera que esa jornada técnica de Zamora es el "lugar idóneo" para dar a conocer este proyecto de la Diputación de Burgos a otros parlamentos europeos, por lo que ha invitado a SODEBUR a que participe en ella.

La propuesta se presentará junto con otras iniciativas que han remitido ya la asamblea legislativa regional de Walonia (Bélgica), así como los parlamentos autonómicos de La Rioja y Murcia. "Estoy seguro de que la puesta en común de todas las iniciativas que estamos recogiendo va a posibilidad la creación de una red de contactos que desembocará en un potente ecosistema de trabajo especializado en la economía planteada", ha manifestado el presidente de las Cortes de Castilla y León.

Luis Fuentes, que ha valorado el trabajo de Lorenzo Rodríguez en la Diputación de Burgos en cuestiones relacionadas con la despoblación, ha recordado que en esta provincia en torno al 90% de los municipios tiene menos de 1.500 habitantes. Por ello, ha demandado, tanto al Gobierno de España como a la Unión Europea, más financiación para combatir la despoblación. "Para lograrlo, hemos de unirnos para crear sinergias robustas que nos permitan sacar adelante proyectos con garantía de éxito", ha afirmado.







